

> En savoir plus

Le Mesnil-au-Val est un des points les plus hauts du département.

En 1441, la principale terre de la commune fut érigée en fief seigneurial par Charles VII mais le nom du Mesnil-au-Val est surtout connu grâce à Gilles de Gouberville dont les mémoires font autorité en matière d'histoire régionale. Gilles Picot qui prendra plus tard le nom De Gouberville est né au Manoir du Mesnil-au-val, en 1522 ; il y est mort en 1578.

Informations pratiques

Mairie du Mesnil-au-Val 50110

Tél. 02 33 22 90 27

Association les Trois Déesses

Mairie de Sideville 50690

Tél. 02 33 52 05 52

MANCHE TOURISME

Comité Départemental du Tourisme de la Manche

Maison du Département

98, route de Candol

CS 73108 - 50008 SAINT-LÔ Cedex

Tél. 02 33 05 98 70 - Fax 02 33 56 07 03

manchetourisme@manche.fr

 mancherandonnee.com

 manchetourisme.com

Association
"Les Trois Déesses"



MANCHE
TOURISME

Crédit : Spinnaker - Exécution : Impression - Groupes locaux imprimés

5

LE MESNIL-AU-VAL



 COTENTIN > LA MANCHE > WEST NORMANDIE

> Sur votre parcours

A Le calvaire de Barville

Il est situé à l'angle de la départementale 87 et de la petite route menant à Barville.



Ce calvaire fut érigé par l'abbé Lecoutour pour les nombreux fidèles de cette époque qui partaient en pèlerinage à Biville.

On peut lire gravé sur le socle :

*Souvenir de la mission 1910,
offert par le Père Lecoutour
Missionnaire à Biville*

H. ORVAIN curé

B Sur une suggestion et demande des habitants du hameau de la Valotterie, un autre calvaire fut érigé au début des années cinquante "la croix Burnel".

C Le domaine de Barville

Vous pouvez découvrir des restes de ce manoir appelé le "domaine de Barville" qui s'élève encore sous la forme d'une Chapelle restaurée récemment, qui était en même temps le colombier de Gilles de Gouberville.

D L'église

Placée sous le vocable de Notre-Dame, elle aurait une origine assez ancienne (XV^e siècle), mais elle a été remaniée à diverses époques (XVII^e et XVIII^e siècles).

E La table aux fées

Jadis au Mesnil-au-Val, on a noté l'existence d'un menhir sur le plateau de l'Orion et surtout dans les bois s'y attachant d'un dolmen nommé "la table aux fées".

La position de cette table et les traditions qui s'y rattachaient ont porté les historiens à la regarder comme druidique. Elle est malheureusement pas accessible aux visiteurs.

